



Élections professionnelles à la CPRP SNCF

Score & progression historiques pour l'UNSA !

Les élections professionnelles à la Caisse de Prévoyance et de Retraite du Personnel de la SNCF (CPRP) se sont déroulées mardi 14 mars 2017. L'UNSA-Ferroviaire obtient plus de 63 % des voix, tous collègues confondus (exécution, maîtrise et Cadres).

+ 21 points de suffrages !

L'UNSA gagne 21 points de suffrages depuis les dernières élections en 2013 et obtient 13 Délégués du Personnel (Titulaires/Suppléants) sur 18. La CGT et FO sont en net recul.

Bien plus qu'un énième résultat électoral qui reconnaît le travail et l'implication des élus UNSA sur une mandature écoulée, cet exercice démocratique conforte l'UNSA dans son choix de sacrifier la CPRP SNCF et son personnel dévoué dans un ancrage durable, de développement, et d'élargissement pour l'ensemble des salariés de la Branche ferroviaire nouvellement créée (revendication UNSA).

L'UNSA remercie les agents de la CPRP SNCF pour la reconnaissance accordée.

**Cette élection confirme de nouveau l'UNSA
comme 1^{ère} Organisation Syndicale progressiste
de la branche ferroviaire.**



Roger Dillenseger
Secrétaire Général
06 08 89 71 69

Denis Dontenvill
Secrétaire Fédéral Protection Sociale
06 11 64 02 50

Olivier Maini
Délégué Syndical
06 78 73 65 66

“

des femmes , des hommes,
l'expertise syndicale à votre service...

UNSA

autonomie

.....

dialogue

.....

négociation

”

